

ポスター展 開催

1月11日(水)～15日(日)に伊丹市立図書館「ことば蔵」ギャラリーで「第2回ポスター展」を開催しました。

今年は、世界中から伊丹市に来たくなるような、伊丹市の魅力を発信するポスターの作製に取り組みました。普通科1年生の生徒が夏休みに紹介したい場所を訪問し、写真撮影やインタビューを行いました。それをもとにして「社会と情報」の授業で、創意工夫を凝らしたポスターに仕上げました。ご覧になられた方々から、「伊丹のすばらしい風景等がとてもうまく表現されている。」「伊丹のよいところをこれからも紹介してほしい。」などと、お褒めの言葉をいただきました。



投票の結果、次の作品が特に人気を集めました。

- 1位 1組 大崎・加藤・川名・坂元(旧岡田家・酒蔵)
- 1位 1組 赤尾・奥田絢・奥田稔・佐藤(伊丹空港)
- 3位 1組 内田・池尻・植野・菊池(伊丹スカイパーク)
- 3位 5組 吉田・糸賀・岩岡・三戸森(伊丹市昆虫館)



新企画!!「数学わっしょい」2016

12月21日(水)～22日(木)の2日間にわたり、1年GCコース40名で実施しました。市高数学科全教員の力を結集して、各1時間ずつ担当教員がテーマを設定し、授業や演習(プレイ)を行いました。通常の授業の枠を超えた数学に触れることで、数学に親しみを持ってほしいと思います。

「数学わっしょい 2016」生徒の感想文より

・普段の授業ではなかなか触れることのない「普段当たり前だと思っていることを疑ってみること」や「生活の中で気付かないうちに使われている数学」についても学べて、どの授業も興味深いものばかりでした。



・「数学わっしょいはがっつり数学を勉強するわけじゃない」と始まる前から聞いていて、少し疑っていましたが、本当にがっつりではなく、数学のおもしろさを知る、良い機会だったので来年もしたいと思いました。



吹奏楽部

ICHI☆ITA JAZZ Ensemble

「第8回たかつきスクールJAZZコンテスト」

平成29年1月15日(日)高槻現代劇場(中ホール)

受賞内容

最優秀賞

(6年連続受賞)

優秀ソリスト賞

ソプラノサクソ

大隅沙羅(2-1)



近畿一円の中・高校のスクールバンドが出場したコンテストで、吹奏楽部 ICHI☆ITA JAZZ Ensembleは6年連続の最優秀賞を受賞しました。副賞として、5月3～4日に開催される音楽イベント「第19回高槻ジャズストリート」のメイン会場への出場権を獲得しました。5月4日(木)高槻現代劇場大ホールで演奏予定です。皆さまに楽しく聴いていただけるよう頑張りますので、ご声援よろしくお願いします!!



ボランティア活動



3年生の「子どもの発達と保育」選択者の吉澤 果歩さん(荒牧中出身)と瀬戸 菜月さん(西中出身)が冬休みに伊丹市立伊丹西保育所でボランティア活動を行いました。



2名は、大学で幼児教育を学ぶ前に、「少しでも多くの子どもと関わりたい」、「進路が決定しているので、少しでも自分の力になることをしたい」と、育児体験実習でお世話になった保育所で乳幼児の世話をしました。

